



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

Submission author: Dinda Umaira Yanda
Assignment title: JURNAL
Submission title: DAMPAK COVID-19 TERHADAP SOSIAL EKONOMI PEDAGANG KECIL DI PASAR KEMUNING ...
File name: JURNAL_D
File size: 126K
Page count: 14
Word count: 4,360
Character count: 29,226
Submission date: 12-Oct-2020
Submission ID: 192326540

SIMILARITY INDEX



Wakil Dekan Bidang Akademik

Dr. Phil. I Ketut Gunawan, M.A
NIP.19631222 199002 1 001

eJournal Sosiatri-Sosiologi 2022, 10 (0): 00-00
ISSN 0000-0000, ejournal.ps.fkip-unmul.ac.id
© Copyright 2022

DAMPAK COVID-19 TERHADAP SOSIAL EKONOMI PEDAGANG KECIL DI PASAR KEMUNING KELURAHAN LOA BAKUNG, KOTA SAMARINDA

Dinda Umaira Yanda¹ Nur Fitriyah² Sarifudin³

Abstrak

Dinda Umaira Yanda, NIM 1702035019, Judul Skripsi Dampak Covid-19 Terhadap Sosial Ekonomi Pedagang Kecil di Kelurahan Loa Bakung, Kota Samarinda, di bawah bimbingan Ibu Prof. Dr. Hj. Nur Fitriyah, MS sebagai dosen pembimbing I dan Bapak Sarifudin, S.Sos, M.Si sebagai dosen pembimbing II, Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Politik, Universitas Mulawarman.
Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan dampak Covid-19 terhadap sosial ekonomi pedagang kecil di Kelurahan Loa Bakung Samarinda. Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif kualitatif, dengan fokus penelitian yaitu dampak covid-19 terhadap: jumlah pendapatan, aspek kesehatan, aspek pendidikan dan interaksi sosial para pedagang kecil.
Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Pandemi Covid-19 telah mengakibatkan terhentinya aktivitas pedagang serta pendapatan pedagang yang mengalami penurunan ekonomi yang sangat drastis pada masa pandemi covid-19, dibandingkan dengan sebelum adanya pandemic covid-19. Dengan demikian, maka akibat yang ditimbulkan oleh pandemi covid-19 membawa dampak krusial pada kehidupan sosial ekonomi pedagang yang terdiri dari dampak aktivitas pekerjaan meliputi pendapatan dan pengeluaran pedagang, dampak pendidikan, dampak kesehatan dan dampak interaksi sosial.

Kata Kunci: Dampak, Pandemi Covid-19, Sosial Ekonomi, Pedagang Kecil.

Pendahuluan

Saat ini seluruh dunia sedang menghadapi sebuah pandemi besar Covid-19 yang menjangkiti hampir seluruh dunia. Indonesia tidak luput dari serangan pandemi tersebut. Awal mula penyebaran virus Covid 19 ini berasal dari terjangkitnya dua warga Depok, Jawa Barat yang tertular dari seorang warga Jepang. Dari kedua orang inilah kemudian penyebaran Covid-19

¹ Mahasiswa Program S1 Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: dindaumairayanda@yahoo.com